

C'est un nouvel essai, à Montréal, de voir plusieurs médecins spécialistes se grouper ensemble.

Nous leur adressons nos meilleurs souhaits.

Congrès de Phtysiothérapie. — M. le Dr Deblois, de Trois-Rivières, parti à Paris, a fait deux communications intéressantes à ce congrès, l'une sur les *courants de Morton*, l'autre sur la cure par l'ozone, avec présentation d'appareil.

Nous sommes heureux d'annoncer que le congrès l'a choisi comme l'un de ses vice-présidents et le représentant de la profession médicale au Canada.

Le Dr Weiss, professeur de physique médicale, membre de l'Académie de médecine a fait, sur cet appareil ozoneur une communication à l'Académie, dans laquelle il vante les avantages de cet instrument. "Ce dispositif, dit-il, est à très grand rendement, il donne de l'ozone très pur et n'a besoin d'aucune ventilation."

Nous félicitons notre ami Deblois de ses succès.

SUPPLEMENT

ANEMIE POST HEMORRHAGIQUE

Les anémies post hémorrhagiques provoquent un état clinique bien connu. L'examen du sang fait immédiatement après une hémorrhagie abondante montre que la proportion normale de sérum et de globules n'est pas beaucoup changée. Cependant quelque temps après les tissus du corps abandonnent une grande quantité de liquide pour suppléer au volume de sang requis. Il s'en suit une vraie hydrémie avec ses conséquences qu'il faut combattre :

- 1° Par le repos absolu dans la position horizontale, tout en changeant la position du malade pour prévenir les œdèmes hypostatiques ;

- 2° En donnant des lavements chauds de sérum (500 grammes), toutes les 3 ou 4 heures ;

- 3° Par une alimentation liquide, qui ne fatigue pas l'estomac et qui peut favoriser l'hématose.

Le Pepto-Mangan (Gude) est un médicament qui remplit toutes ces conditions. Ses propriétés hématopoïétiques sont bien connus.
